
Actividades Olímpicas
por Gomentariata

Como es sabido por todos, en la reu
nión general del mes de novietnbre, se
formó la nueva Junta Directiva de la

Agrupación; obligatorio el cambio cada
dos años, la saliente lo habia sido duran
te cuatro años, a excepción de algún
cambio; no obstante este año su cambio
ha sido total. formando la nueva Junta
un numero de 7 olimpicos, que hasta el

momento no habian ostentado ningún
cargo, y saliendo 4 que siempre los habían

defendido desde la tundación de la Agru
pación. Sabemos que la nueva Junta, por
su dinamismo y juventud, Ilevará, o me

jor dicho. continuará Ilevando por el buen
camino de éxito sus actividades. De todas

formas, queda bien sentado que la Junta
que cesa este mes, y que ha actuado siem

pre al frente de la Agrupación, de mane

ra espléndida, ha dado para todos los

olímplcos toda clase de éxitos, y sus ac

tividades de diferente índole Ilevadas a

cabo, han sido muchas. Tales son: For
mación del coro de caramellas, excursio
nes a Mallorca, Costa Brava, Zaragoza,
Puigcerdá, Montserrat, etc ; participación
en varios Campeonatos, de Fútbol y Ba

lonmano, Campeonatos de Tenis de Me
sa de la Agrupación. Individual, Mixto y
Dobles, varias Fiestas del Aniversario,
realización de Belenes, Altares, Alfont

bras, Concurso de Belenes olítnpicos, di
ferentes donativos, asistencia total
al paso de Semana Santa, Cabalgata de

los Reyes olimpicos, edición del Boletín
con un total de 28 números y extraordi

narios, organización de varias castafía
das y del quinteto olímpico, homenajes a

Ramón Salat y a los jugadores Carlos Pa

gés y Ricardo Bosch, bendición de la An
torcha y Banderín, llevar un Banderin a

la Virgen de Montserrat y del Pilar, y
muchas tnás activividades deportivas, cul.
turales, etc.

Con todo lo detallado, queda bien cla
ro que la Junta saliente no se había limi

tado a presumir el cargo, sino al contra

rio, había trabajado lo suyo, y todo ser

virá para modelo para las próximas
actividades a realizar por la nueva Junta,
si no quieren quedar atrás o si no quie
ren que se diga: la Agrupación Olímpica
con motivo del cambio de Junta ha per
dido la categoría que había alcanzado
años atrás; pero no creo que tenga que

decirse eso, sino al contrario, se dirá que
la Agrupación Olímpica siempre ha se

guido el mismo ritmo de actividades, y
cada dia con ambiente de superación.

VENTANA OLIMPICA
Yiene de lo págino 5 de texto

una pregunta que ya se la hice a Bru

gués, a él como espectador y a ti como

jugador y capitán:
6Hay olimpicos para hacer un buen

equipo?
—Si, los hay, incluso te diré más;

con un poco de buena voluntad y
entusiasmo se puede quedar clasifi
cado entre los cuatro primeros luga
res.

—1.Cuál ha sido a tu entender el

mejor delegado de la Agrupación?
—Para mi y por un igual, Garrell

y Roquet han cumplido perfectamen
te.

—1,No es una lástima que en la

Agrupación sólo se practique un de

porte?
—St, verdaderamente. Yo propon

drta que cada afío se hiciera uno que
nos reuniera a todos.

—Como...
—Un campeonato social de nata

ción.
--/E1 peor recuerdo de la Agrupa

ción?
—La expulsión de Palou, que creo

no la merecta, porque si ast fuera en

la Agrupación seriamos cuatro y el

cabo. jlierdad M. Riera?

—6Y el mejor?
—La conquista del campeonato

comarcal de fútbol y el titulo de

campeones de balonmano la tempo

rada pasada.
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